

北海道日高高等学校 3学年通信
(文責：高橋健一)

~第2章~

愛-Love☆日高!



2020年10月30日
No.27

今週明け、さらに内定者追加(祝)! 嬉しい知らせが続くも、まだまだ勝負はこれから!

今週のはじめ、わがクラス唯一の就職希望者の入社試験結果が届きました! 封筒の中身には見事、「内定」の二文字が刻まれていました(^_^)v 履歴書づくりや面接対策等を重ねて来た努力の成果が良い形で現れ、担任としてとにかくホッとしています。長年教師を務めてきた経験から、受験に「100%はない」ということは重々承知しているので、「万が一」の際のことも勿論考えてはいるのですが、その必要性がなくなったこの瞬間というのは何とも気持ちのよいものです。..が、合格や内定をゲットした諸君! 喜び浮かれてばかりはいただけませんよ〜..。君たちの人生は「まだまだこれから」です。合格・内定に浮かれダラダラとした毎日を過ごしていたら、春に待ち受ける『大変化』には恐らくついていけないでしょう。喜び浮かれているのはせいぜい明日くらいまでに止め、来月の11月から5ヶ月間、「今何を行うべきか」を常に考え、しっかりとした目標設定の上、自らのスキルアップを図るための「貴重な準備期間」を過ごしてください。君たちが「地に足の着いた生活」を重ねることが、これから勝負を控える者への確かなエールとなります。よろしく頼みます(^_^)!

来週から11月、来る「冬本番」へ向けFIGHT!!

今週の「愛」の格言

「すべての知の始まりは愛である。」

by トーマス・カーライル(1795-1881) について

イギリスの歴史家、評論家、思想家。独学でドイツ語を学びゲーテの作品を翻訳、交流を持った。「フランス革命史」で名声を得る。1865年にはエディンバラ大学の学長に任命され、1868年まで務めたことでも知られる。「チェルシーの哲人」としてイギリス思想界を代表する存在だった。明治期のわが国の文豪や知識人にも多大な影響を与え、山路愛山、内村鑑三、新渡戸稲造およびその門下生たちの矢内原忠雄、畔上賢造等がその影響を受けた人物として知られる。例えば内村鑑三は「後世への最大遺物」において、「勇ましい高尚なる生涯」が「後世への最大遺物」になる例として、カーライルがハリエット・テイラー(英語版)(友人ジョン・スチュアート・ミルの晩年の内妻)により誤って燃やされてしまった「フランス革命史」の膨大な完成原稿を書き直したエピソードを挙げ、「私はカーライルという人については全体非常に尊敬を表しております」としている。また文豪・夏目漱石は、ロンドン留学時に記念館を訪れ、帰国後に紀行文「カーライル博物館」を書いている。初期作品「吾輩は猫である」に、登場人物がカーライルと同じ「胃弱」であることを自慢して友人にからかわれる描写がある。

大英帝国(ヴィクトリア朝)時代を代表する著述家・言論人として様々な金言があり、

「この国民にしてこの政府あり」はその一つである。

カーライルさんが遺してくれたこの教え。「知の始まりは愛」ですよ。忘れずに!

☆元志の志☆

◇『無くて七癖』と昔からよく言う。これといってクセなど無いと言う人さえ、7つくらいはクセがあるという意味だ。我が身を振り返るとまあいろいろある。鼻を触る癖や指の爪を指の腹で拭う癖、考え事をするときペンを指のあいだでグルグル動かす癖（ペン回しではない。そもそもペン回しのスキルは無い。これには右脳に刺激を与えるという目的があるから正確には癖ではなく私なりのルーティーンと言っていいかもしれない）などある。きっと、無意識にやっている癖もたくさんあることだろう。みなさんは「自分には癖とか無い」と思うかもしれないが、やはりいくつも癖は存在するだろうし、それはみなさんが生きてきた中で身についたさまざまな個性のひとつだ。◆ちなみに『無くて七癖』には続きがあって、『あって四十八癖』らしい。癖が強い人はまあたくさんあるんでしょうが、暇なときに人間観察を試みたら意外な癖が見つかるかもしれませんよ？

保護者の皆様へ

今週もお疲れさまです！先日こもれび祭代替イベントの様様を取めたDVD・学年通信をお送りいたしましたがお手元には届きましたでしょうか（少しでも喜んでいただけたら嬉しいです・(^-^)!）？また昨日成績通知書も別便で送付いたしましたので、よろしくお収めください。本道ではまたコロナ感染者数が上昇に転じ、警戒レベルが一段引き上げられました。コロナ禍は続きますが、季節の変わり目、お身体ご自愛ください。

今週の担当は、MANATO くん(^_^)v 行事や進路準備目白押しの今週のコメントです(^_^)v

MANATO くん



令和 2年10月23日金曜日	～10月29日木曜日	担当 南池 学人
<今週の採点> 講師の1週間 ⑤・4・3・2・1 → 最後の1週間		
<今週の感想> この10月後半は、色々忙しく、探究アワードの準備や進路活動に追われる日々を過ごしていました。そして3年生として後2組くらいがあまりない。高校生活ラストスパークなので、後悔しないように前の事を全力で取り組めたいと思います。 → 全力投球		
<来週以降の抱負・目標> 目指せ、大学 → 頑張ります		



写真はこもれび祭演奏中のヒトコマ。素晴らしいベース演奏で大活躍の MANATO くんでした！



今週のSNAP!



寮避難訓練、生徒総会、英語授業のスナップを紹介します(^_^)v !



今回の出火想定場所は 1F 談話室 生徒会執行部の3名、ありがとう！

ハロウィンに因んでミイラづくり！

<来週の予定> ※来週末、遂に「探究プレゼン本番」です！！

11/2（月）～15（木） 通常授業（水 LHR : 「図書選定」有）

☆16（金） 探究地方審査会本番！（午後）

①授業（Fデザイン）、②会場設営、③④プレゼン本番！

☆いざ11月へ！来るシーズンへ向けファイト!!

